

... legen ihre fanatisierte, menschenverachtende und von allen sittlichen bindungen freie innere einstellung offen' das soll gudrun sein.
 das sagt eine behörde ~~die hier als funktionsträger des amerikanischen imperialismus~~
 die hier als funktionsträger des amerikanischen imperialismus sitzt
 als funktionsträger des amerikanischen kapitals zur verteidigung seines machtbereichs im inneren der metropole bundesrepublik gegen angriffe auf den äußeren linien des befreiungskriegs an der peripherie und wie wir festgesetzt haben als nachfolgeinstitution - in ungebrochener kontinuierität - des dritten reichs -
 eine behörde also, die den amerikanischen krieg in vietnam und als einzige in der welt noch - verteidigt, den krieg, die agression, die formen der kriegführung, die ja bekannt sind: flächenbombardements gegen zivile ziele: deiche, schulen, krankenhäuser, elektrizitätswerke, ~~die hier als funktionsträger des amerikanischen imperialismus~~
 einer kriegführung, die auf genocid, auf völlige vernichtung der ökologischen struktur, auf die vernichtung der vietnamesischen gesellschaftsstruktur aus war -

es geht weiter
 die baw erklärt damit, dass sie den beweis der tatbeteiligung den sie nicht führen kann, jetzt aus der analyse der persönlichkeit nach den kriterien faschistischer wissenschaft führen will

es gab zuerst das projekt, der gruppe ihre glaubwürdigkeit zu nehmen, indem die bundesanwaltschaft sie durch islation, trakts, wasserentzug, psychiatrisierung zerstört und im prozeß die zerstörten fighter vorführt -
 es gab dann das projekt, hier die propaganda der psychologischen kriegführung gegen die gefangenen als gegen kriminelle - mörder usw - hochzuziehen.
 das klappte ~~alles~~ alles nicht.

Kann (widerstand) stand

ein staat, der in jeder einzelnen maßnahme so, wie es auf dieser müllhalde der verfassung hier der fall ist, die notwendigkeit von bewaffnetem widerstand beweist, der durch seine maßnahme widerstand legitimiert, kann widerstand verurteilen, ~~aber nicht als kriminell behaupten~~ weil er die macht dazu hat, ~~aber~~ ^{er} nicht als kriminell behaupten -
 das hat zeis inzwischen getickt, dass über die behauptung 'kriminell' keine reaktionäre mobilisierung, keine öffentliche verurteilung ~~zu haben ist~~ zu haben ist -

es soll jetzt über die kriminalisierung der persönlichkeitsstruktur laufen, wie sie in den klischees, die die baw seit ~~dem~~ 71 über die raf verbreiten läßt, behauptet wird.

(

als versuch der baw, ~~ihre~~ ^{ihre} hetzsyndrom gegen die stadguerilla neu aufzuladen, ist ganz interessant, weil in ihr antikommunismus, die klischees der psychologischen kriegführung, und ein neuer rassistismus eine verschmelzung eingehen, ~~wobei~~ die nur durch die ~~konsequente~~ ^{konsequente} - afterwissenschaft und pseudologie der psychiatrie möglich wird.
 und er setzt die vorverurteilung voraus.

(ca. März 76)